





RECHERCHE DE FINANCEMENT POUR LA FORMATION INITIALE DES CONSTRUCTEURS METALLIQUES

Metaltec Valais/ Wallis, fort de ses 60 entreprises membres dans les 2 régions linguistiques du canton, s'engage encore plus dans la formation initiale.

Elle mettra sur pied un accompagnement complémentaire pour les apprentis de 1ère année dès août 2024.



Le métier de constructeur métallique a subi une évolution fulgurante ces dernières décennies.

Autant au niveau technologique que technique, et ceci dans tous les domaines.

En trois générations, le ferronnier d'art s'est mué en un spécialiste de portes, de barrières, de verrières et de façades dont les exigences thermiques et esthétiques sont en constante évolution.

C'est dans ce cadre que Metaltec Valais a décidé de mieux accompagner les entreprises en construction métallique, au niveau de la formation initiale.

L'Ecole du métal prendra en charge les apprentis de première année sur 4 mois complets dans des ateliers adaptés, afin de permettre une meilleure transition entre l'école et l'apprentissage.

Ceci en leurs donnant l'occasion d'acquérir une plus grande découverte des métiers, un rapide esprit d'initiative et une autonomie dans les techniques de base, autant dans le domaine de la fabrication que celui du montage et au travers de réalisations concrètes et motivantes.

> Façades Verrières





